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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  084 /2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

depois de ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no 

sentido de solicitar a esta Edilidade, qual a previsão de volta nos agendamentos e 

atendimentos das UBS’s e do centro de especialidades do Hospital Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Há dias venho recebendo reclamações de munícipes de necessitam 

marcarem consultas, realizar exames, entre outros procedimentos junto as UBS`s e ao 

centro de especialidades. 

Sendo assim, Peço informações de quando esta previsto o retorno 

dos agendamentos e atendimentos aos nossos munícipes que tanto precisam destes 

procedimentos. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 15 de Junho de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


